

Bonjour à tous,

Dans 11 jours nous aurons le passage de la flamme. On en parle depuis un an et certains se posent encore beaucoup de questions sur le déroulement de cette journée. On entend plein de contre-vérités. Premièrement c'est entièrement gratuit pour le public. La ville de St Vaast a juste à financer les animations et un peu de matériel pour la logistique. Le parcours de la flamme est d'un kilomètre, il part du milieu de la grande jetée jusqu'à la cale de la petite plage (en gros il emprunte les quais). Il y a 5 relayeurs que nous ne connaissons pas encore. Seul le nom d'un jeune relayeur st vaastais est connu. Vous trouverez ci-joint le déroulement de la journée. C'est ce document que vous trouverez dans le supplément spécial de la Presse de la Manche en milieu de semaine prochaine. Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez vous rendre sur le site officiel de la mairie www.saintvaast.fr ou sur le site du conseil départemental de la Manche <https://www.manche.fr/actions/sport/manche-terre-de-jeux-2024/relais-de-la-flamme/> (ou vous trouverez une carte interactive avec en particulier des infos sur la circulation). Si vous ne vous êtes pas inscrits comme bénévoles (on doit être pas loin de 200 !) et que vous avez un peu de temps pour donner un coup de main pour monter les structures ou transporter du matériel, nous vous donnons rendez-vous le jeudi 30 mai à 13h30 Place Belle Isle.

En espérant vous voir le vendredi 31